

新羅隱

新開

• 17.4 No.238
發行市圖映像
責任 0863-88-5295



故郷は
杉の林に

三月は、故郷について感じるゝことが少
ない季節ではないが、どうか、
卒業して故郷を離れる子どもたち、
仕事をはじめると、勧めが多いのも、
の頃。
そこで、甲子園では高校野球。
政郷に近い学校が勝ついくと、
やつぱり熱くなる。
どこかに政郷のことがある。

りません。
変わつて、いく事は当然
なのですが、もう歌の
世界が、いか故郷の、い
い少しがなくなりつつあ
るような気がします。
どう、え行こぞ、同じ様
な建物ばかり。
やうううーとも、ほほほ

44
は 桧の林に
が、まわて
遠くへ見える灯りがひとつ

たつに一つの手作りの本
が宝物だつた。
とんな故郷だつた。

そんは故郷ふるさとがすが、懷しり、恋し
帰えりへい故郷ふるさとがありますか。
私もشتайнアインにて自分の帰える
故郷ふるさとがなくなる、じと強く感ひて、祖
谷シロヤマへ帰つきました。
すぐになつ年ねん以上故郷ふるさとが暮らして
いるのですが、
大変便利べんりにはなついますが、ど二方
違うよな所ところと考える事がナゾナゾで

言葉さえも、方言が少なくて少し
まい、子ども達が才劇の中が方言、じや
べると、笑いと拍手があきにりする。
学校が休みだと、各東落に子供たち
の元気な声がここにもんどが、今は、
子供の姿を見ることもほとんどないば
かり。
外で遊ぶことよりも部屋ゲームをし
る方が多いのだろ、つがー。

東日本大震災、原発事
故²¹、帰^{えり}たりたくこと自分の意志²²
で帰^{えり}みに人達もいるのに、こ
こ故郷²³暮^{くら}せるだけ^{よし}く
するべきなのどうか。
したがって、何とこりや
どうかと考えてこまう。
決^けつて、喜^{こべる}様^{よう}は故郷^に
進^{すす}んでいふとはおもえないの^じ。